

DANS LE CADRE DU CYCLE TRAVERSÉES URBAINES

WWW.TRAVERSEES-URBAINES.FR

# CINÉMA D'ARCHITECTURE

MARDI 5 MAI 2015, 19:30

ENTRÉE LIBRE

CINÉ MALRAUX

67 place François Mitterrand  
73000 Chambéry

Ville et cinéma se réfléchissent mutuellement depuis plus d'un siècle. Ré-interrogeons les classiques et débattons de l'actualité de cette relation à l'heure où la condition urbaine et l'image numérique se généralisent. Cette semaine, la Maison de l'Architecture de Savoie en partenariat avec Traversées Urbaines et cinémalraux vous propose la projection de 4 courts métrages d'animation et de 2 épisodes de la web-série «Zombies Cabanyal» réalisée avec les habitants.



Espace Malraux  
Scène Nationale  
de Chambéry  
et de la Savoie



69 rue pasteur | 73000 Chambéry | [www.maison-architecture-savoie.org](http://www.maison-architecture-savoie.org)

## “SAUVER CABANYAL”

COMMENT DES COLLECTIFS D'HABITANTS ET  
D'ARTISTES À VALENCIA MOBILISENT LE CINÉMA POUR  
SAUVER LEUR QUARTIER



INTERVENTION DE ADRIÁN TORRES  
ARCHITECTE, MEMBRE DE DIFFÉRENTS COLLECTIFS ESPAGNOLS

# → “SAUVER CABANYAL”

Cabanyal, quartier situé à Valence en Espagne fait aujourd’hui, l’objet d’un grand projet urbain impulsé par les pouvoirs publics mais sans concertation avec les habitants...

Sauver Cabanyal ou comment des collectifs d’habitants et d’artistes mobilisent le cinéma pour sauver leur quartier. Projection de quatre courts métrages d’animation et de deux épisodes de la web-série Zombies Cabanyal réalisés par et avec les habitants.

Soirée animée par Adrian Torres, architecte, membre de différents collectifs espagnols.